
おたより 
くらしのメニュー 

 ２ヶ月は早いもので、４月の終わりに「おたより」を書

いてアッという間に６月の終わりになってしまいました。 

 季節の移り変わりも同じように早いもので、新緑だった

木々がうっそうと茂り勢いを増す季節となりました。今年

になって父親が「もう、庭の管理ができんわ。これからお

前やってくれや。」と、いうことで、はじめて庭の草取り

を自分ですることになったのですが、草は取っても取って

も次から次へと生えてきます。時間を見つけて取っている

つもりですが、庭は雑草だらけになってしまいました。 

 先日、庭木の手入れをしてもらい、その作業をちょっと

見ていたら、職人さんは植木バサミでバッサバッサと枝を

切り落としていきます。そして何ともさっぱりとした庭に

なりました。「あんなことを毎年せなあかんのか」なんて

思いながら道を走っていると、どこの家でも家の人が自分

で植木バサミをばさばさやっているではありませんか。い

やいやこれから大変だなと思っている毎日です。 

 雑草は、これでもかと増えてきていますから、職人さん

たちがちょっとだけ残していった木の葉のそうじと一緒に

草取りを始めました。時間がないですからちょっとしかで

きませんが、やはり味方は孫です。孫は最近保育所で虫取

り遊びをしていて、庭で遊ぶのが楽しいものですから、

「じーじ、はよ草取りしよう」 

と靴を履いて庭で待っています。たまらずいっしょに草取

りができます。蟻や団子虫を捕まえてほしいとせがまれた

り、雑草の花をとったり、本来の草取りはなかなかできま

せんが、そういう時間を持つことが自分にとっては安らぎ

のときになりますし、孫にとっても穏やかな心の成長のひ

とつになるんじゃないかと思い、これからも時間を見つけ

て一緒に庭に出て虫取りなどして、遊んでやりたいと思い

ます。                   石丸 
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 ふくしバザー イベント盛りだくさんです 

  

磁気活水器（プレシャスウォーター）耐久年数60年 300,000円（取付、税共） 

 私たちは家を建てるのが仕事ですが、今の子供たち（私たちも同じですが）を見

ていると、生活全てが自分たちの意志に関係なく不健康なものになっています。建

築関係の私たちができるのは、せめて住むところと、飲む水を健康なものにしてあ

げることくらいです。心身共に健康な子供たちにしてあげたいですね。 

 奥様の言葉  

 築１０年です。当時はエアサイクル住宅を薦められ

るままに建てました。住み続けて今考えるとエアサイ

クル住宅でよかったかなと思います。 

 一年中湿気を感じることはなかったようです。宣伝

どおり 「夏は涼しく、冬はあったかく」 感じます。も

ちろんエアコンは使いまし

たが、そんなに必要はな

かったと思います。息子の

家もエアサイクルで建てま

した。 

 遠方に赴任していた息

子夫婦が戻ってくることに

なり、先日、空気の入れ替

えのために久しぶりに、締

め切ってあった家に入りま

した。かなり暑い日でした

のでさぞムッとすると思い

ましたが、入ってみるとひ

んやりと涼しさを感じました。普段住んでいると感じな

くなっていますが、やはり自然の恵みの中に守られて

いたのかなと感じました。        谷川 静子様           

主人も認めてくれました!! 
            谷川亮泰 様ご夫妻 
  

 息子の家にＩＨヒーターを取り付ける話から、なんとなくプレ

シャスウォーターを私の家に取り付けてしまいました。以前から

話は聞いていましたので、ちょっと興味はありましたが、実際ど

んなものか知らなかったので取り付けようなんて思ってもいま

せんでしたが、取り付けました（笑） 

 やはり、聞いていたように、水はカルキ臭くなく、やわらかく感

じます。以前から24時間風呂を取り付けていますが、お風呂

独特の臭いもなくなったように感じ

ます。取り付ける前に主人は「ほん

なもん付けたって変わらんて？？」 

て言ってましたが、付けて本当に

違いがわかったらしく、石丸さんに

「認める」といっていました。半信半疑だった主人が認めたん

だから、本当によかったのかな？      谷川静子様 

エアサイクルの家 
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